

Rund um den Bärensee

09. Juni 2012

Ein Bericht von Matthias Schell



Um live miterleben zu können, wie die Holländer gegen die Dänen bei der EM in Rückstand geraten, trafen sich 8 Neustädter praktisch zu nachtschlafender Zeit um 10.15 Uhr zum Aufbruch Richtung Stuttgarter Bärensee.

Gegen 11 Uhr konnte die Trainingseinheit starten. Da Kerstin quasi ein Heimspiel hatte, benötigte sie unseren Waldführer Ralf nicht und lief ihr eigenes Tempo. Für die übrigen 6 Aufrechten ging's erst mal eine Runde um die 3 Seen. 6 Aufrechte? Nein, es liegt hier kein Rechenfehler vor. Frank machte während der Einführungsrunde eine halbe Stunde Gymnastik und war dann wirklich fit für die anschließende Runde. Der Vorwand, dass er am Sonntag einen steilen 10er mit 900 Höhenmetern laufen wolle, wurde mit Bewunderung akzeptiert ;-)

Ralf lockte uns dann weg vom Bärensee zu weiteren Stuttgarter Attraktionen.

Zuerst ging's hoch auf den Monte Scherbelino, auch Birkenkopf genannt. Die Aussicht über den Stuttgarter Talkessel war sehenswert. Die nächste Station war das Schloss Solitude, wo sich die üblichen Hochzeitspaare fürs Familienalbum ablichten ließen. Auf dem Rückweg liefen wir noch mal am See entlang, um am Bärenschlössle ein Foto mit Bär schießen zu können.

Zurück an den Autos wurden wir von Heike und Christiane wieder bestens versorgt. Nichts wäre uns in diesem Moment liebÄR gewesen....